



# 城東だより

つなげ！城東魂  
JOTO SPIRIT  
～未来をつくる～

2024年  
(令和6年)  
12月27日  
第8号

**失敗を恐れず果敢に挑戦できた、「実」り多き2024年をありがとう！**



77日という、1年で1番長い2学期が終わりました。皆さんにとって2学期はどんな学期だったでしょうか？

9月：2学期始業式、参観日。10月：文化祭、地区新人総体。11月：中国駅伝県大会、2年生修学旅行説明会、3年生進路事務説明会、生徒会役員選挙、3年生進路懇談、期末試験。12月：2年生修学旅行、1・2年生三者懇談等々、多くの行事や活動がありました。改めて、皆さんにとって2学期、そして、2024年はどんな1年だったでしょうか？自分自身が成長できる2学期や1年となるよう、意欲的に取り組めたでしょうか？

毎年年末になると今年の漢字が発表されます。今年の漢字は『金』でした。皆さんにとって、2024年を漢字一文字で表すとどのような漢字を思い浮かべますか？

私の「今年の漢字」は『**実**』(みのる)です。皆さんは、体育大会、文化祭をはじめ、多くの行事や活動に対して、失敗を恐れず果敢に挑戦し、素晴らしい姿・表情を見せ取組み、見事成功裡に収めてくれました。本当にありがとうございました。

引き続き、“**成功の反対は失敗ではなく、挑戦しないこと。必要なのはちっぽけな勇氣！！**”を合言葉に果敢に挑戦し、『城東中学校で学んで良かった』と思えるよう、共に頑張りましょう。

冬休みに入りました。学校教育目標である『自立』をするためにも、「自分で考え、選択し、自分の意志で決め」、冬休みを有意義に過ごしましょう。インフルエンザやコロナ感染には、くれぐれも注意し体調を整え、事故や事件にも巻き込まれないよう規則正しい生活を送りましょう。

3学期始業式に、皆さん全員と笑顔で会えることを楽しみにしています。



## 2年生修学旅行 in 沖縄 ～集団の成長を実感できた3日間～

12月4日（水）～6日（金）に、2年生は沖縄での修学旅行を実施しました。1日目は沖縄県平和祈念公園・ガマでの平和学習、2日目はむら咲むらでの体験学習そして愛情たっぷりの民泊、3日目は美ら海水族館見学・国際通りでの班別自主研修を行いました。

空港での飛行機の渋滞や着陸時の風向きの関係で、行き・帰り共に計画より20分前後の遅れが発生しましたが、2年生が機敏な集団行動ができたために、行きも帰りも遅れを取り戻し、全ての旅程を計画通り実施することができました。また、2日目も自由時間後の集合完了が素早いために、次の自由時間が伸びたり、予定より30分早く民泊体験を始めたりすることができました。まさに、修学旅行前に実行委員が設定した、「修学旅行をとおして、集団の質をいっそう高める」との目標を、見事に実現する素晴らしい姿でした。

また、例えば、暗く狭いガマに木製のはしごで降りる際、怖がるクラスメイトの足をはしごの下から支え、「大丈夫。次、右の足。今よりちょっと段の間が広いよ。」と声をかけ続けてくれる等、仲間を思いやる姿が多く見られ、心が温まる3日間でした。



## 作文・習字など、文化的なコンクールで、たくさんの生徒が活躍しています！

- 第43回全国人権作文コンテスト広島県大会 福山地区大会
  - 入賞 町田 真駟 「周くんと『暮らす』これから」（広島大会へ選出）
  - 入賞 橘高 蒼生 「自分らしく」
  - 入賞 山口 咲希 「花火の音」
  - 入賞 PHAM THI THUY DUONG さん 「外国人が日本に来る時の困難」
- 第七十四回社会を明るくする運動作文コンテスト 中学生の部
  - 入選 岩本 紗英
  - 佳作 土田 航輔
  - 原 壮輔
- 「中学生の税の作文・書写」コンクール 作文の部
  - 福山税務署長賞 後藤 慶伍
  - 公益社団法人福山法人会会長賞 日浦 そら
  - 福山地方納税貯蓄組合連合会会長賞 金賞 坂井 香奈穂
  - 金賞 森原 夏海
  - 銀賞 宮下 真緒
  - 銅賞 五郎丸 唯
- 「中学生の税の作文・書写」コンクール 書写の部
  - 福山地方納税貯蓄組合連合会会長賞 銀賞 山路 遥香
  - 銅賞 小松 颯希
- 第49回「ごはん・お米とわたし」
  - 作文・図画広島県コンクール 図画部門 特選 今村藍佳
- けんみん文化祭ひろしま '24文芸祭（現代詩）
  - 広島市長賞 能浦凜太郎
  - 広島市教育委員会賞 尾崎 光雄
  - 入選 吉岡凜珊 山岡 千紘



～皆さんは城東中の誇りです。これからも強みを生かし果敢に挑戦しましょう!! ～